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此公布所載資料並不構成法定業績公布。
有關業績公布全文已上載於本公司之網站www.shkp.com及香港交易及結算所有限公司之「披露易」網站www.hkexnews.hk。

以客為先
品 牌 卓 越 ‧ 實 力 雄 厚

二○一六/ 一七年度中期業績摘要

截至十二月三十一日止六個月 二○一六年 二○一五年 變動    
股東應佔溢利 
（港幣百萬元）
基礎溢利 (1) 14,608 9,298 +57.1%

  
賬目所示溢利 20,659 14,724 +40.3%

  
每股基本溢利（港幣） 

每股基礎溢利 (1) 5.05 3.23 +56.3%
  

賬目所示每股溢利 7.14 5.11 +39.7%
  

每股中期股息（港幣）(2) 1.10 1.05 +4.8%
  

土地儲備（所佔總樓面面積）(3) 香港 內地 
（百萬平方呎）
發展中物業 19.9 53.2
已落成投資物業 29.4 12.4

  
總計 49.3 65.6

  
(1) 不包括扣除遞延稅項及非控股權益後的投資物業公平價值變動
(2) 中期股息將於二○一七年三月二十三日派發予二○一七年三月十五日在登記股東名冊上的股東
(3) 截至二○一六年十二月三十一日

展望
集團在回顧期內繼續錄得理想的業績，售樓盈利可觀，租金收入穩健增長，而集團同期亦錄得強勁的合約銷售總額。

集團將繼續在香港和內地推售新項目，並對銷售成績充滿信心。未來數年，集團平均每年在香港落成的住宅物業樓面將逾三百萬平方
呎。集團會繼續透過不同方式尋求添置土地的機會，包括更改本港農地的用途，從而令集團的物業發展業務在中長期保持增長。

隨著集團增強投資物業組合，收租業務日後會繼續擴大，預計出租物業來年可以保持高出租率，續租租金上升；預期在未來五、六年，
集團的投資物業所佔總樓面面積將增加約百分之三十五。總樓面面積達七百六十萬平方呎的上海徐家匯國貿中心將逐步落成，集團的市
場地位、品牌認受性和總租金收入未來會進一步提高。

憑藉以客為先的宗旨及高質素的產品和服務，集團的優質品牌將進一步提升，加上具遠見的業務策略、經驗豐富的管理團隊和穩健的財
務狀況，令集團能夠持續發展，在未來繼續邁步向前。

如無不可預測情況，集團預期本財政年度的業績會有滿意的表現。

香港，二○一七年二月二十八日
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港大報告倡校監下放委任權
校委會設小組檢討管治「政治干預」被批無根據

香港文匯報訊（記者 高鈺）香港大學校委會昨
日會議通過多個高職任命，校長馬斐森向師生發電
郵宣佈，北京大學光華管理學院前院長蔡洪濱，將
於今年7月1日上任港大經濟及工商管理學院院
長，接替即將卸任的現院長張介。奧克蘭大學心理
學系主任William Hayward，則會於今年9月1日接
替卜約翰任港大社會科學學院院長。另外，署理學
生事務長梁若芊則獲通過即時上任學生事務長一
職。

馬斐森讚學術成就行政經驗
有媒體早前披露蔡洪濱獲推薦出任港大經濟及工

商管理學院院長，並刻意標榜其全國人大代表及北
京市政協身份，卻對其學術成就及經驗絕口不提，
被質疑意圖煽動網上對內地的敵意輿論，以政治角
度干預大學自主。
馬斐森昨日介紹蔡洪濱時就真正回歸大學運作，

強調蔡是知名博弈論及企業財務專家，亦為國家教
育部長江學者、世界計量經濟學會院士，且具出色
的大學行政及領導經驗，深信他能帶領學院學術表
現進入新的層次。
馬斐森表示，蔡洪濱及William Hayward兩名新

院長任期均為5年，而梁若芊則為3年。
此外，由於現任港大教育學院院長Stephen An-

drews將於今年8月1日退休，而新任院長A. Lin
Goodwin至11月才上任，港大校委會亦通過現任
副院長卡理思期間擔任暫任院長一職。

港大經濟工管院
蔡洪濱任院長

香港文匯報訊 2017/2018年度「一帶一路」交
流資助計劃昨日開始接受申請，截止日期為4月7
日。
民政事務局及公民教育委員會推出「一帶一路」

交流資助計劃，以配對方式資助註冊非牟利機構、
法定團體或慈善團體舉辦以香港青年為對象的「一
帶一路」沿線國家交流活動。
計劃資助本港年齡介乎15歲至29歲青年與「一

帶一路」沿線國家的青年進行單向、雙向或多邊
交流活動，務求達至「民心相通」，並促進本港
青年對「一帶一路」這項重大的國家發展策略的
認識。
對計劃有興趣的機構，可於下周一（3月6日）

出席在香港柴灣道238號青年廣場7樓公民教育資
源中心舉行的簡介會，了解資助計劃的詳情。簡介
會需預先報名。

香港文匯報訊 研究資助局昨日公佈2016/17年
度（第七輪）卓越學科領域計劃（計劃）的第二期
撥款結果。由中大、浸大、港大、科大進行的「植
物與環境互作基因組研究中心：可持續農業與糧食
安全」建議書獲批約8,100萬元資助。
研資局第七輪計劃共接獲23份合資格的初步研

究建議書。經篩選後，有9個申請團隊獲邀提交具
體建議書，其中7個團隊獲邀面談，最後3個項目
共獲批約2.48億元資助。
兩個此前已各獲批8,300萬元資助的項目為中

大、港大、科大的「健康及神經退行性病變過程
中突觸功能和可塑性調控的細胞機制」及中大、
港大、科大的「以化學生物學方法探索分子醫
學」。

農糧研究
獲8100萬資助

「帶路」交流資助計劃
接受申請

港大校委會會後發聲明指，昨日會議審議
了由約克大學校監Malcolm Grant和哈

佛大學教授柯偉林所撰寫的《檢討大學管治
專責小組報告》，以及高等法院前法官阮雲
道的附錄。經審議後決定成立工作小組，由
施文信出任主席，成員包括陳衍里、陳祖
為、劉麥嘉軒、潘燊昌及楊紫芝。

李國章：報告觀點寶貴
校委會主席李國章代表校委會感謝Mal-

colm Grant、柯偉林和阮雲道。他指報告和附
錄提出了非常寶貴的觀點，這將有助港大就
其未來的管治作明智決定，並為大學管治奠
下牢固的根基，對追求卓越的香港大學至關
重要。各校委會成員離開時未有作出回應，
只有校委會本科生代表孫曉嵐稱會上「無直
接討論到份Report（報告）」。
報告至今尚未公開，但早前有消息指出，3
人小組並未達成共識。其中Malcolm Grant及
柯偉林的報告，建議下屆特首可考慮是否放
棄「特首任校監必然制」，亦應下放委任校

委的權力予校委會；至於校監則屬榮譽性
質，由校委會轄下提名委員會推薦，再由校
委會委任。
不過，另一成員阮雲道持相反意見，故額

外提交一份附錄，當中認為，所謂「政治勢
力干預大學」的說法毫無根據，院校自主及
學術自由亦無危機，而指控校委會成員是特
首「傀儡」更屬不能接受。阮亦反對特首不
出任校監的建議，認為特首任校監可令大學
聲望更高，並建議可效法中文大學做法，由
校委會建議主席人選名單，交校監委任。

倘學生涉暴力應報警
另外，檢討小組同時要求校委會成員要遵

守保密協議，並特別提及，若學生涉及違法
暴力行為，大學如沒有足夠守則處理，應要
讓警方介入及協助。

組委會聘獵頭物色新校長
除了大學管治檢討報告外，據了解，港大
校委會昨日亦有討論遴選新任校長事宜，決

定成立物色委員會，由施文信出任主席，負
責委託國際獵頭公司物色合資格人選；另亦
會成立遴選委員會，評估物色委員會所提出
的人選的合適程度，進行面試並提出建議。
而新校長遴選條件及守則亦會沿用以往做
法，包括須具卓越學術成就及領導才能、誠

實正直、全球性視野、展示管理能力，及具
有效的人際關係與溝通技巧。
而昨日校委會開會前，新任港大學生會會

長黃政鍀聯同多名校外人士到場遞交請願
信，由港大教務長、校委會秘書韋永庚代表
接信。

香港文匯報訊（記者 姬文

風、周子優）香港大學校委會

昨日開會討論檢討大學管治專

責小組的報告書 ，會後宣佈

成立工作小組，專責研究實施

有關建議時所需的政策、程

序、安排及監督機制，以及研

究專責小組成員持不同意見的

建議，最後再向校委會提出建

議。有關檢討報告未有公開，

而據早前有消息指，報告建議

大學校監將委任校委的權力下

放予校委會。有小組成員則強

調，坊間所謂「政治干預大

學」的說法毫無根據。

■孫曉嵐僅稱會上「無直接討論到份Report
(報告)」。 曾慶威 攝

■楊紫芝（左）獲委任為工作小組成員。
曾慶威 攝


